
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigenden Bezirksräte stellt stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte 
auf der am 18.10.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Wie viele weitere Bäume wurden seit Februar 2017 bzw. in den letzten Wochen im Osten 
des des Otto-Wagner-Spital Areals gefällt, obwohl sie gesund waren?

2. Betreffen die jüngsten Baumfällungen weitere Bauplätze?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Die jüngsten Baumfällungen haben nicht mehr die aktuellen Bauplätze betroffen, es stellt sich daher
die Frage, ob weiteren Bauvorhaben der Weg geebnet werden soll.
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